



# aktuell

## **Rundschreiben an die Vereine des Chorverbandes Region Kocher e.V. Januar 2021-1**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Vereinsvorstände,

so schnell vergeht die Weihnachtszeit und ein neues Jahr ist angebrochen.

Leider ist von diesem Flair dieser Zeit nicht mehr viel übrig, da uns nach wie vor die Corona-Pandemie in Atem hält und unser Leben und das unserer Vereine bestimmt.

So ist es uns noch nicht möglich, wieder zu singen und wir können eigentlich nur unsere Vereine am Leben erhalten und die notwendigen Verwaltungsarbeiten erledigen.

Die Hälfte der Vereine ist meinem Wunsch nachgekommen und hat die jährlich zum Jahreswechsel anstehende Bestandserhebung mit den aktuellen Daten des jeweiligen Vereins und der Mitglieder mitgeteilt. Nach der Mitteilung müssen wir die Daten nochmals kurz prüfen, bevor wir sie dann später an den Schwäbischen Chorverband weiterleiten. Daher wäre mir sehr daran gelegen, wenn die andere Hälfte der Vereine meiner Bitte nachkommen würden und spätestens bis Ende des Monats ihre Bestandsdaten durchschauen und uns Änderungen mitteilen bzw. den Status quo betätigen.

Vielfach wurde ich angefragt, ob es Lösungen gibt, wie die Vereine in dieser Zeit ihr Vereinsleben gestalten und vor allen Dingen den Kontakt unter den Mitgliedern halten. Gerne würde ich in meiner nächsten Ausgabe über Möglichkeiten/Ideen berichten, damit auch andere Vereine davon profitieren. Deshalb melden Sie sich, wenn Sie eine gute Idee oder einfach einen Vorschlag oder Erfahrungen haben, wie das Vereinsleben unter der Corona-Pandemie weitergeht.

Bleiben Sie gesund und engagiert!

Mit freundlichen Grüßen



Roland Miola, Präsident